

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis penelitian dan pembahasan yang sudah dipaparkan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa implementasi media pembelajaran berbasis *video scribe* pada materi menulis teks fabel siswa kelas VII SMP Negeri 7 Medan tahun pembelajaran 2022/2023 yang dilakukan oleh Ibu Asma Isti Andriani, S.Pd. pada tahap penggunaan media dan evaluasi dinyatakan dalam predikat sangat baik sedangkan pada tahap persiapan dan tindak lanjut dinyatakan dalam predikat baik. Hal ini dibuktikan pada tabel observasi hasil implementasi media pembelajaran berbasis *video scribe* yang dilakukan oleh guru. Sedangkan hasil nilai menulis teks fabel siswa yang menunjukkan perolehan nilai di atas KKM, adapun perolehan skor siswa dalam materi menulis teks fabel yaitu, tiga siswa mendapatkan nilai 75, tiga siswa mendapatkan nilai 78.1, tujuh siswa mendapatkan nilai 81.2, tujuh siswa mendapatkan nilai 84.3, enam siswa mendapatkan nilai 87.5, tiga siswa mendapatkan nilai 90.6, satu siswa mendapatkan nilai 93.7. Dari data yang di dapat disimpulkan bahwa 20 siswa mendapat skala nilai baik dan 10 siswa mendapat skala nilai sangat baik. Sehingga media *video scribe* ini dikatakan berhasil dan dapat digunakan sebagai media dalam pembelajaran terutama pembelajaran teks fabel.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah dijelaskan sebelumnya, maka perlu diungkapkan beberapa saran sebagai berikut.

1. Guru diharapkan lebih memperhatikan kegiatan yang dilakukan dalam tiap-tiap langkah pada media pembelajaran *video scribe* serta mempersiapkan segala jenis peralatan yang diperlukan sebelum menggunakan media *video scribe* dalam pembelajaran menulis teks fabel.
2. Guru diharapkan mampu memberikan motivasi pada siswa agar selalu aktif pada setiap kegiatan pembelajaran berlangsung.
3. Guru diharapkan mampu mengapresiasi setiap prestasi atau keterlibatan siswa dalam proses pembelajaran dengan memberikan penguatan positif secara verbal atau non verbal.

THE
Character Building
UNIVERSITY